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Taxistas de Angra reivindicam 
melhorias para a categoria 
Vereador Helinho sugeriu a inclusão dos taxistas no app ‘99 Táxis’

Por Redação

Durante a sessão plenária na 
Câmara Municipal de Angra dos 
Reis, na terça-feira (12), um re-
presentante dos taxistas do mu-
nicípio usou a tribuna para co-
brar melhorias para a categoria. 
Segundo ele a classe pede socor-
ro. “Passamos pelo pior momen-
to em Angra dos Reis. A classe 
não é discutida e isso é uma pena. 
Trata-se de um serviço centená-
rio. A questão de segurança e 
confiabilidade não se perdeu, 
o que se perdeu é o modo de se 
chamar o carro”, disse.

Segundo o representante, 
atualmente tudo é feito pelo 
aplicativo. “O táxi precisa ser 
aparelhado, colocando os mo-
toristas em uso da tecnologia. 
Angra dos Reis atualmente não 
tem nenhum tipo de aplicativo 
para os taxistas. O app da 99 
é o mais utilizado na cidade e 
poderia ser utilizado por nossa 
classe”, pontuou.

O assunto foi levantado 
pelo vereador Helinho do 
Sindicato. Ele apresentou 
uma indicação que sugere a 
inclusão dos taxistas no apli-
cativo 99 Táxis.

“Essa é uma questão de so-

brevivência para os taxistas, que 
precisam ser atendidos. Angra 
está em um crescente muito im-
portante e precisamos atender a 
essa classe. A cidade é turística e 
vamos atender não só os mora-
dores, como também os turistas. 
Não precisamos esperar o Ferreti, 
prefeito eleito, assumir. O pre-
feito Jordão pode atender esse 
pedido nosso e já fazer com que 

os taxistas sejam autorizados a 
trabalharem pelo app da 99 Táxi”, 
finalizou o vereador em sua fala.

Saúde

Ainda durante a sessão ple-
nária, vereadores cobraram 
mais atenção ao Hospital Mu-
nicipal da Japuíba. Segundo 
a vereadora Titi Brasil, as re-
clamações estão sendo diárias. 

“Faltam macas, cadeiras”.
Outro vereador que usou 

a tribuna para tratar sobre o 
assunto foi Dudu do Turismo. 
“A gente precisa entender me-
lhor o que fazer ali. Será que 
o pronto atendimento está 
funcionando? Enquanto não 
acertamos a saúde primária, o 
Hospital Municipal da Japuíba 
vai ficar lotado”, disse. 

Reprodução

Assunto foi levantado pelo vereador Helinho do Sindicato

alerj aprova atendimento 
preferencial à advocacia 

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou, na última ter-
ça-feira (12/11), a Indicação 
Legislativa nº 345, apresentada 
pela deputada estadual Mar-
tha Rocha (PDT), que prevê o 
atendimento preferencial para 
advogados e advogadas em re-
partições e concessionárias de 
serviços públicos em todo o 
estado. Para entrar em vigor, o 
texto depende de iniciativa do 
Governo do Estado.

Para a vice-presidente da 
Seccional Rio de Janeiro da Or-
dem dos Advogados do Brasil 
(OAB-RJ), Ana Tereza Basilio, 
esta conquista deve ser come-
morada pela sociedade, já que 
o tratamento diferenciado aos 
colegas nas repartições favore-
cerá a celeridade processual.

“Esta é uma demanda que 
a OAB-RJ faz há muitos anos 
na Alerj. É importante lembrar 
que o benefício é para a socie-

dade, porque a advocacia repre-
senta o cidadão e essa priorida-
de de atendimento no estado 
todo é fundamental”, destacou 
Basilio.

Pelo texto, estabelece-se o 
atendimento preferencial aos 
profissionais do Direito e da 
contabilidade durante o exer-
cício de suas profissões, no 
exercício de suas atribuições le-
gais, em representação aos seus 
clientes, “tendo direito, espe-
cialmente, ao atendimento rea-
lizado em ponto de atendimen-
to diverso do realizado para o 
público em geral, em guichê 
próprio, ou, em sua impossibili-
dade, através acesso prioritário”.

Esse atendimento preferen-
cial, em local próprio, deve se 
dar durante o horário de expe-
diente e independentemente de 
distribuição de senhas, com a 
possibilidade de protocolo para 
fins de solicitação de mais de 
um serviço por atendimento e a 

protocolização de documentos 
e petições independentemente 
de agendamento prévio.

Segundo a deputada, essa 
medida é necessária devido à for-
te e importante atuação desses 
profissionais na sociedade, prin-
cipalmente, levando-se em conta 
o fato de que eles desempenham 
funções essenciais para a garantia 
de direitos dos cidadãos.

“A falta de agilidade no 
atendimento pode prejudicar a 
celeridade e a eficiência do tra-
balho, impactando diretamen-
te na prestação de serviços aos 
seus clientes e no cumprimento 
dos prazos legais. Portanto, ga-
rantir o atendimento preferen-
cial da classe contribui não só 
para o bom funcionamento de 
suas atividades, mas, também, 
para a eficiência e celeridade 
dos serviços públicos, promo-
vendo, assim, o desenvolvimen-
to econômico e social do esta-
do”, justificou Martha Rocha.

Prefeita eleita Katia Miki vai à Brasília em 
busca de recursos para Barra do Piraí

A prefeita eleita de Barra do 
Piraí, Katia Miki (Solidarieda-
de), está em Brasília, cumprin-
do uma série de compromissos 
junto a deputados federais e 
representante dos ministérios 
para articular novos investi-
mentos e conquistas para o mu-
nicípio. Com o foco prioritário 
em saúde e educação, a prefeita 
busca viabilizar recursos e in-
formações que fortaleçam o de-
senvolvimento do município.

Katia, o seu vice-prefeito, 
Cristiano Almeida (PSD) e o 
presidente da Câmara Munici-
pal da cidade, o vereador Rafael 
Couto (MDB), acompanhados 
pelo deputado federal Áureo 
Ribeiro (Solidariedade), visita-
ram o Ministério da Saúde e o 
Fundo Nacional de Desenvol-
vimento da Educação (FNDE), 
onde discutiram o panorama 
atual e avaliaram oportuni-
dades de investimento para o 
município. A comitiva também 

era composta de um grupo de 
prefeitos do interior fluminen-
se, reforçando o compromisso 
com o fortalecimento da re-
gião.

Segundo a prefeita, a visita 
representa um passo importan-
te para a ampliação de recursos 
em áreas prioritárias.

“Estamos em Brasília para 

abrir caminhos que resultem 
em benefícios concretos para 
nossa cidade. Acreditamos que 
a parceria com o governo fede-
ral é essencial para avançarmos 
nos setores de saúde e educa-
ção,” destacou Katia.

A semana segue com agen-
das e reuniões estratégicas em 
outros ministérios como o da 
Pesca e Aquicultura, a secreta-
ria de Agricultura Familiar e 
Agroecologia, além da K-IN-
FRA visando atender as de-
mandas locais e garantir um fu-
turo mais promissor para Barra 
do Piraí e seus habitantes.

“Para reconstruir a nossa ci-
dade, iremos precisar de muita 
ajuda. O deputado Áureo Ri-
beiro tem sido um grande par-
ceiro e tem aberto portas em 
Brasília e no governo do estado. 
Estamos buscando emendas, 
recursos e investimentos para 
retomarmos o crescimento de 
nossa cidade”, concluiu.

Redes sociais

Katia se reuniu com deputados federais e representantes 

A Prefeitura de Barra Man-
sa decretou ponto facultativo 
nos dias 18 e 19 de novembro, 
em decorrência dos feriados da 
Proclamação da República e 
da Consciência Negra, que são 
comemorados nacionalmente 
nos dias 15 e 20 de novembro, 
respectivamente. O decreto 
não vai afetar os serviços públi-
cos essenciais, que serão manti-
dos em escala de plantão.  

O Hemonúcleo, por exem-
plo, estará fechado nos dias 15 
e 20, mas funcionará normal-
mente para coleta de sangue 
nos dias 18 e 19, das 7h às 11h. 
A unidade fica localizada na 
Rua Pinto Ribeiro 205, anexo 
à Santa Casa, no Centro.  

A UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento), o 
Hospital da Mulher e a Cen-
tral de Ambulância funcio-
narão em esquema de plan-
tão.

BM: Ponto 
facultativo 
dias 18 e 19 
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Irineu Nogueira visita exposição 
na Casa dos Conselhos

Itatiaia transfere feriado do 
Dia da Consciência Negra

Serviços essenciais 

Escola bilíngue de Volta Redonda

Nota da prefeitura de VR

O prefeito de Itatiaia, Iri-

neu Nogueira, esteve na 

quarta-feira (13) na Casa 

dos Conselhos Municipais. 

Ele visitou a exposição dos 

trabalhos dos alunos de 

Artesanato e Crochê. A 

Mostra acontece na Casa 

dos Conselhos Municipais, 

localizado à Rua Juvenal 

Martins Freire, nº 55, no 

Centro, entre 9h às 16h. O 

evento, aberto ao público, 

é organizado pela Consul-

toria Especial de Projetos 

para a Assistência Social 

e marca o encerramento 

das atividades do ano das 

turmas de crochê e arte-

sanato.

Irineu parabenizou pro-

fessores, alunos e organi-

zadores pela exposição. 

Segundo ele, os trabalhos 

apresentados demonstram 

que todos souberam apro-

veitar bastante as lições 

repassadas pelas profes-

soras Marinalva Jerônimo 

(artesanato) e Solange Reis 

(fuxico). “A gente percebe o 

talento e o carinho que fo-

ram colocados nas peças. 

Parabéns aos organizado-

res pela iniciativa”, disse.

A professora de artesa-

nato, Marinalva Jerônimo, 

destacou que a turma, 

que iniciou suas atividades 

na Casa dos Conselhos, é 

composta de cerca de 40 

participantes. Já as aulas de 

fuxico, coordenadas pela 

professora Solange Reis, 

aconteceram  no Centro de 

Convivência dos Idosos, na 

sede da  APAE e também 

na Casa dos Conselhos.

A Prefeitura de Itatiaia vai 

antecipar o feriado do Dia 

da Consciência Negra, na 

quarta-feira (20), para esta 

segunda-feira, dia 18. O 

Decreto n° 4.649 definiu a 
transferência da data, de-

terminando que ficarão ex-

cluídos os expedientes nos 

serviços que não admitam 

paralisação, estabelecendo 

ainda que os secretários 

municipais ficarão respon-

sáveis pelo integral cumpri-

mento da determinação, 

devendo manter os servi-

ços essenciais em funcio-

namento. Nesta sexta-feira 

(15) também não haverá 

expediente nas repartições 

municipais pelo feriado da 

Proclamação da República. 

Durante o feriado desta sex-

ta-feira, no final de semana 
e também na segunda-fei-

ra, dia 18, a população vai 

contar com o atendimento 

24 horas no Hospital Mu-

nicipal Dr. Manoel Martins 

de Barros, no bairro Jardim 

Itatiaia, e no Posto de Saú-

de de Penedo. As demais 

unidades de saúde não 

funcionam nesse período e 

voltam a atender o público 

na terça-feira (19). A Secre-

taria de Ordem Pública vai 

manter os serviços.

A escola pública bilíngue 

de Volta Redonda abriu no-

vas vagas para o ano letivo 

de 2025, voltadas para es-

tudantes que vão concluir 

o 9º ano do Ensino Funda-

mental neste ano. As vagas 

são para cursar o 1º ano do 

Ensino Médio integral na 

Escola Intercultural Brasil-

-França, localizada no Colé-

gio Estadual Piauí, no bair-

ro Ponte Alta. A matrícula 

pode ser feita pelo progra-

ma “Matrícula Fácil”, no site 

(matriculafacil.rj.gov.br).

Em resposta a uma repor-

tagem divulgada ontem 

(13) pelo Correio Sul Flu-

minense sobre uma obra 

no bairro Retiro, a Secreta-

ria Municipal de Obras da 

prefeitura informou que a 

recuperação das margens 

do córrego do Açude em 

galeria pré-moldada com 

implantação de controle 

de vazão, na Av. General 

Euclides Figueiredo, en-

contra-se com cerca de 

65% de execução con-

cluída, tendo o prazo de 

conclusão previsto para 

dezembro de 2024. A re-

cuperação das calçadas 

será realizada pela em-

presa contratada. Além 

disso, o poste que estava 

em situação de risco já foi 

substituído pela conces-

sionária Light, sanando o 

problema citado.

Thiago Ferreira AECOM PMI

PMI

O prefeito de Itatiaia conferiu os trabalhos

Atividades serão retomadas normalmente dia 19
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